

Petrol PLAZA

Grupo ENOC premiado por estándares de sostenibilidad

La empresa recibió el Premio Pavo Real de Oro a la Sostenibilidad por tercer año consecutivo.



El Grupo ENOC ha sido galardonado por tercer año consecutivo con el Premio Pavo Real de Sostenibilidad, entre 228 candidatos de todo el mundo, por su compromiso para la mejora de los estándares de sostenibilidad. Desde 2014, el Grupo ENOC ha reducido la intensidad de sus emisiones en un 24% y el consumo de agua en un 17% en sus instalaciones de fabricación y venta.

El grupo también lanzó su Informe de Energía y Eficiencia, anunciando ahorros de 71.4 millones de DEA (19.4 USD) provenientes de medidas innovadoras de eficiencia energética implementadas durante los últimos cinco años, que resultaron en la reducción de su actividad energética en un 23%.

"A lo largo de los años, el Grupo ENOC ha logrado importantes ahorros gracias a nuestros esfuerzos innovadores como parte de nuestro programa 'Energy & Resource Management (E&RM)'. Nuestras acciones reflejan nuestra estrecha alineación con los objetivos del Gobierno de los Emiratos Árabes

Unidos de convertir a Dubai en una ciudad respetuosa con el medio ambiente y con la huella de carbono más baja del mundo para el año 2050", dijo Saif Humaid Al Falasi, Director Ejecutivo del Grupo ENOC.

Creado por el Instituto de Directores (IOD) de la India en 1991, el Golden Peacock Awards es considerado hoy en día como un punto de referencia de la excelencia corporativa a nivel mundial.